

VI. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

MINISTERIO DE DEFENSA

Resolución de la Junta de Compras Delegada en el Cuartel General del Ejército del Aire por la que se anuncia concurso para el «Suministro y montaje de una nave prefabricada para cochera en el Grupo Central de Automóviles de Getafe (Madrid)».

Se anuncia concurso público para el «Suministro y montaje de una nave prefabricada para cochera en el Grupo Central de Automóviles de Getafe (Madrid)», por importe límite de 41.500.000 pesetas, correspondiente al expediente número 1.076 de la Dirección de Infraestructura Aérea.

Plazo de entrega: Cinco meses.

Los pliegos de prescripciones técnicas y de cláusulas administrativas particulares, modelo de proposición y relación de documentos que deben presentar los licitadores están de manifiesto en la Secretaría de esta Junta, sita en el Ministerio de Defensa (Cuartel General del Ejército del Aire), plaza de la Moncloa.

Los sobres, conteniendo uno exclusivamente la proposición económica y el otro la documentación y garantías que se solicitan, deberán entregarse en mano en la Secretaría de esta Junta, cerrados, lacrados y firmados, de diez a doce horas de los días laborables desde el siguiente a la publicación de este anuncio, hasta el día 13 de agosto.

El acto público de apertura de las proposiciones admitidas a licitación se verificará el día 19 de agosto próximo, a las diez horas, en la Sala de Sesiones de esta Junta de Compras.

Los concursantes deberán constituir, a disposición del excelentísimo señor General Presidente de dicha Junta, la fianza reglamentaria del 2 por 100 del precio límite.

El importe de los anuncios será a cargo del adjudicatario.

Madrid, 30 de junio de 1981.—El Teniente Coronel Secretario, Carlos Ramírez Isasi.—10.035-C.

Resolución de la Junta de Compras Delegada en el Cuartel General del Ejército por la que se anuncia concurso urgente para la adquisición del material que se cita.

Expediente: 1.A.C.18-81-86.

Esta Junta de Compras, sita en el paseo de Moret, número 3-B, de Madrid, anuncia la celebración de un concurso público urgente, con admisión previa, de conformidad con lo dispuesto en la Orden del Ministerio del Ejército de 28 de mayo de 1969 («Diario Oficial» número 97), para la adquisición de

215 tiendas cónicas de campaña, con un límite del gasto de 18.555.000 pesetas.
120 tiendas parque de campaña, con un límite del gasto de 13.200.000 pesetas.

Los pliegos de bases (prescripciones técnicas y cláusulas administrativas particulares) se encuentran a disposición de los licitadores en la Secretaría de esta Junta, todos los días hábiles, desde las nueve treinta a las trece horas.

Los licitadores deberán unir a sus proposiciones económicas fianza suficiente, por un importe del 2 por 100 del precio límite establecido para cada uno de los artículos, a disposición del Presidente de la Junta. Caso de presentar aval, deberá formalizarse con arreglo al modelo oficial establecido, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 18 de mayo de 1968, número 120.

Las proposiciones se harán por duplicado y se ajustarán al modelo oficial que figura en la Orden de 18 de noviembre de 1969 («Diario Oficial» número 264) e irán acompañadas de la documentación exigida en tres sobres lacrados y firmados, que se denominarán: número 1, «Referencias» (las que se exigen en la cláusula sexta bis del pliego de bases); número 2, «Documentación general» (en el que se incluirá toda la señalada en la cláusula novena del mismo), y número 3, «Proposición económica», que serán presentados simultáneamente en la Secretaría de esta Junta, sita en el domicilio mencionado, antes de las diez horas del día 29 de julio de 1981.

El acto de licitación tendrá lugar en el salón de reuniones de esta Junta, a las doce horas del día 29 de julio de 1981, en cuyo momento se dará a conocer el resultado de la admisión de empresarios, que ha de llevarse a cabo por la Mesa de Contratación, previamente al acto licitatorio.

El importe de los anuncios será satisfecho a prorrato entre los adjudicatarios.

Madrid, 10 de julio de 1981.—El Presidente, Jesús Pachón Carrillo.—4.643-A.

Resolución de la Intendencia de la Jurisdicción Central de Marina por la que se anuncia subasta para la ejecución de las obras de ampliación del cuarto de calderas y servicio de agua caliente y calefacción, con cambio de la actual caldera por otra de mayor potencia, en el edificio del Colegio «Nuestra Señora del Rosario». Expediente T-72-P-81-MD.

Objeto: Obras de ampliación del cuarto de calderas y servicio de agua caliente y calefacción, con cambio de la actual caldera por otra de mayor potencia, en el edificio del Colegio «Nuestra Señora del Rosario».

Presupuesto de contrata: 5.188.328 pesetas.

Plazo de ejecución: Sesenta (60) días hábiles.

Oficina donde está de manifiesto el expediente: En la Intendencia de la Jurisdicción Central de Marina, calle Juan de Mena, número 1, de nueve a trece horas, los días hábiles, durante el plazo de presentación de proposiciones; pueden examinarse la Memoria, pliego de prescripciones técnicas y pliego de cláusulas administrativas particulares, así como presupuesto y modelo de proposición.

Documentación a presentar por los licitadores y forma de hacerlo: La documentación administrativa y proposición económica que se especifican en los pliegos de cláusulas administrativas deberán presentarse en sobres independientes, los cuales irán lacrados y firmados por los licitadores.

Plazo y lugar de presentación de proposiciones: Toda la documentación citada podrá entregarse en mano, en la Jefatura de Intendencia expresada, hasta las once horas del día 12 de agosto de 1981, no admitiéndose las presentadas por correo.

Celebración de la subasta: En el Salón de Actos del Cuartel General de la Armada, a las once horas del día 19 de agosto de 1981, en acto público.

Serán por cuenta del adjudicatario los gastos que origine el presente anuncio.

Madrid, 2 de julio de 1981.—El Intendente de la Jurisdicción Central, José Luis Núñez Simón.—10.034-C.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

Resolución de la Dirección General del Instituto Nacional de la Vivienda por la que se anuncia concurso de proyecto y de ejecución de las obras de construcción de 336 viviendas, locales comerciales y urbanización en el polígono «El Saladillo» de Algeciras (Cádiz).

Objeto del concurso: El proyecto y ejecución de las obras de construcción de 336 viviendas, locales comerciales y urbanización en el polígono «El Saladillo» de Algeciras (Cádiz).

Presupuesto total máximo: 715.000.000 (setecientos quince millones) de pesetas.

Plazo de ejecución: Dieciocho meses.

Fecha de comienzo de las obras: En el plazo de ocho días desde la aprobación por el Instituto Nacional de la Vivienda del proyecto presentado por el adjudicatario.

Fianza provisional: Se dispensa de esta fianza, conforme a lo previsto en la Orden ministerial de 23 de septiembre de 1979.

Clasificación del contratista: Grupo C, categoría e.

Información del concurso y recepción de documentos para redacción del proyecto: La entrega de los documentos básicos para la redacción del proyecto se realizará en la Sección de Contratación del Instituto Nacional de la Vivienda (segunda planta del Ministerio de Transportes y Comunicaciones), plaza de San Juan de la Cruz, número 2, de Madrid, previa la inscripción en la misma de los contratistas que quieran optar al concurso, dentro de los diez días hábiles, contados a partir del quinto siguiente a la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», requisito indispensable para la admisión de la proposición.

Durante el desarrollo del proyecto el Instituto Nacional de la Vivienda, en sus Servicios Técnicos, atenderá las consultas que formulen los licitadores, cuyos resultados se harán llegar a los restantes concursantes que figuren inscritos.

Admisión de proposiciones: Los contratistas que dentro del plazo fijado en el apartado anterior se hubieran inscrito en el concurso, podrán presentar la documentación prevista en el pliego de cláusulas administrativas particulares hasta

las doce horas del sexagésimo día hábil siguiente al de publicación de este anuncio, en el Registro del Instituto Nacional de la Vivienda en Madrid (plaza de San Juan de la Cruz, 2, antiguo Ministerio de la Vivienda, hoy Transportes y Comunicaciones).

No se admitirán proposiciones enviadas por correo.

Apertura de proposiciones: La Mesa de Contratación se reunirá en las oficinas del Instituto Nacional de la Vivienda, a las diez horas del día en que se cumplan los tres hábiles siguientes a la fecha en que tuvo lugar el cierre de admisión de proposiciones. La Mesa de Contratación actuará de acuerdo a lo que se especifica en el pliego de cláusulas administrativas particulares.

Documentos que deben presentar los licitadores: Los que se reseñan en el pliego de cláusulas administrativas particulares.

Madrid, 9 de julio de 1981.—El Director general, Carlos Coca Ruizfernández.

MINISTERIO DE TRABAJO, SANIDAD Y SEGURIDAD SOCIAL

Resoluciones de las Direcciones Provinciales del Instituto Nacional de la Salud en Barcelona, Cáceres, Cádiz, Córdoba, Cuenca, Huelva, Madrid, Las Palmas de Gran Canaria, Pontevedra, Santa Cruz de Tenerife y Tarragona por las que se anuncian los concursos públicos que se indican para la contratación de obras, servicios y suministros.

Dirección Provincial de Barcelona

10/81. Adquisición de aparatos y dispositivos, con destino a la Ciudad Sanitaria de la Seguridad Social «Francisco Franco», de Barcelona, de conformidad con los pliegos de condiciones generales y especiales y demás circunstancias que se hallan expuestas en el tablón de anuncios de la Dirección Provincial del INSALUD, sita en Gran Vía de las Cortes Catalanas, 587, y en la Administración General de la Ciudad Sanitaria, paseo del Valle de Hebrón, s/n.

La documentación completa será facilitada por la oficina de suministro, de la citada Ciudad Sanitaria, en mano, o por correo a quienes lo soliciten por escrito.

Plazo de presentación de ofertas: Veinte días naturales.

Dirección Provincial de Cáceres

3/81. Adquisición de un generador trifásico 1.000 mA., 100 Kw., 300 mA., 150 Kw.; un sistema automático para la obtención de resultados RIA, y una unidad de potenciales evocados luminoso-acústicos y somestésico, o similares, con destino a los Servicios de Radiología, Laboratorio y Electroencefalografía de la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social «San Pedro de Alcántara», de Cáceres.

La documentación completa relativa a este concurso, especificaciones técnicas, etcétera, se facilitará en la Administración Primera Sectorial de II. SS., sita en la citada Residencia, avenida Millán Astray, s/n.

Plazo de presentación de ofertas: Veinte días hábiles.

Dirección Provincial de Cádiz

R. S. J. 5, 6 y 7/81. Adquisición, con destino a la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social «General Primo de Rivera», de Jerez de la Frontera, del siguiente material fungible: (5/81), dispositivos extracción pediátricos, gorros cirujano, guantes un solo uso y jeringas;

(6/81), sistemas control presión intravenosa y sondas, y (7/81), sistemas de extracción por vacío (agujas, tubos, jeringas).

Los pliegos de condiciones se facilitarán en mano en las oficinas de la Dirección Provincial del INSALUD, María Auxiliadora, 2, Cádiz, y por correo a quienes lo soliciten por escrito. Su importe es de 100 pesetas.

Plazo de presentación de ofertas: Veinte días hábiles.

R. S. A. 1/81. Adquisición de aparatos y dispositivos para el Servicio de Hemodiálisis de la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social «Punta Europa», de Algeciras.

Los pliegos de condiciones serán facilitados en mano, en las oficinas de la Dirección Provincial del INSALUD, María Auxiliadora, 2, Cádiz, o en la Administración de la citada Residencia, carretera de Getares, s/n., Algeciras, y por correo a quienes lo soliciten por escrito, previo abono del importe de dichos pliegos de 100 pesetas.

Plazo de presentación de ofertas: Veinte días hábiles.

2/81. Adquisición de mobiliario clínico y aparatos y dispositivos, con destino al Servicio de Hematología-Hemoterapia de la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social «José María Guerra Zunzunegui», de La Línea de la Concepción.

Los pliegos de condiciones, que se hallan expuestos en el tablón de anuncios de la Dirección Provincial del INSALUD, María Auxiliadora, 2, Cádiz, serán facilitados por la misma, con la demás documentación, en mano, o por correo a quien lo solicite por escrito.

Plazo de presentación de ofertas: Veinte días hábiles.

Dirección Provincial de Córdoba

26, 27 y 28/81. Adquisición, con destino a la Ciudad Sanitaria de la Seguridad Social «Reina Sofía», de Córdoba, de mobiliario clínico y general, aparatos y dispositivos e instrumental general para la Residencia Sanitaria «Teniente Coronel Noreña» (26/81); de aparatos de rayos X transportables, para el Centro Materno Infantil (27/81), y de lavacentrifuga, para la central de lavandería de la Ciudad Sanitaria (28/81).

Los pliegos de condiciones de los tres concursos anteriores serán facilitados en mano en la Administración de la citada Ciudad Sanitaria, avenida Menéndez Pidal, 1, Córdoba, y por correo a quienes lo soliciten por escrito, previo pago del importe de 50 pesetas para el primer concurso y de 25 pesetas para los otros dos.

Plazo de presentación de ofertas para los tres concursos: Veinte días hábiles.

Dirección Provincial de Cuenca

2/81. Adquisición de material sanitario (mobiliario, aparatos, dispositivos e instrumental), con destino al Servicio de Anatomía Patológica de la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social «Virgen de la Luz», de Cuenca.

Los pliegos de condiciones serán facilitados en la Administración de la citada Residencia, en mano, o por correo a quienes lo soliciten por escrito, previo abono de 50 pesetas.

Plazo de presentación de ofertas: Veinte días naturales.

Dirección Provincial de Huelva

2/81. Adquisición de mobiliario clínico, mobiliario general, enseres y efectos diversos, máquinas y herramientas, aparatos de laboratorio, aparatos y dispositivos, enseres y efectos sanitarios, material busca persona y ropas y vestuarios para las Residencias de la Seguridad Social «Manuel Lois García», «San Sebastián» y «Santa Bárbara».

Los pliegos de condiciones se facilitarán, en mano, en la Administración de la Residencia «Manuel Lois García», avenida Federico Mayo, s/n., Huelva, y por correo a quienes lo soliciten por escrito, previo pago de 150 pesetas.

Plazo de presentación de ofertas: Veinte días naturales.

Dirección Provincial de Madrid

N. J. 1/81. Adquisición de aparatos y dispositivos, con destino al Hospital del «Niño Jesús», de Madrid.

Los pliegos de condiciones serán facilitados, en mano, en el Servicio de Suministros del citado Hospital, Menéndez Pelayo, 65, Madrid-9, y por correo a quienes lo soliciten por escrito.

Plazo de presentación de ofertas: Veinte días hábiles.

Dirección Provincial de Las Palmas de Gran Canaria

Obras de reforma, obras varias y puestas en marcha del Servicio de Radiología en edificio para Maternidad y Hospital Infantil de la Seguridad Social, en Las Palmas de Gran Canaria.

El presupuesto de contrata asciende a 74.123.955 pesetas y el plazo de ejecución se fija en doscientos cuarenta días.

La documentación completa relativa a este concurso podrá examinarse y adquirirse en las oficinas de la Dirección Provincial del INSALUD, León y Castillo, número 224, Las Palmas de Gran Canaria.

Plazo de presentación de ofertas: Treinta días naturales.

Dirección Provincial de Pontevedra

1 y 2/81. Adquisición, con destino a la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social «Montecelo», de Pontevedra, de aparatos y dispositivos para varios Servicios (1/81), y de aparatos y dispositivos para el Servicio de Radiología (2/81).

Los pliegos de condiciones de ambos concursos serán facilitados por la Administración de II. SS. número 2 en la citada Residencia, en mano, y por correo a quienes lo soliciten por escrito.

Plazo de presentación de ofertas: Veinte días naturales.

Dirección Provincial de Santa Cruz de Tenerife

1/81. Adquisición de material, mobiliario clínico y general, con destino al Ambulatorio de la Seguridad Social, en el Puerto de la Cruz.

Plazo de presentación de ofertas: Veinticinco días naturales.

2/81. Adquisición de material, con destino al programa básico de montaje de aparatos y dispositivos del Ambulatorio de la Seguridad Social en el Puerto de la Cruz.

Plazo de presentación de ofertas: Veinticinco días naturales.

Los pliegos de condiciones de ambos concursos y documentación se facilitarán, previo pago de su importe, en la Dirección Provincial del INSALUD, Méndez Núñez, 14, planta segunda, Santa Cruz de Tenerife.

Dirección Provincial de Tarragona

4 a 6/31. Adquisición de mobiliario clínico y apartos médicos para la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social «Juan XXIII», de Tarragona (4/81); contratación de los servicios de cafetería de la misma Residencia (6/81), y adquisición de aparatos médicos y de laboratorio para el Ambulatorio anexo a la Residencia citada (5/81).

Los pliegos de condiciones de los tres concursos serán facilitados, en mano, en las oficinas de la indicada Residencia, Doctor Mallafré Guasch, s/n., Tarragona, y por correo a quien lo solicite por escrito, previo envío, por giro postal, de 100 pesetas por cada concurso.

Plazo de presentación de ofertas: Veinte días naturales.

Las proposiciones de los anteriores concursos, formuladas precisamente en el modelo oficial, deberán presentarse, juntamente con la restante documentación exigida por los pliegos de condiciones, en el plazo que se indica en cada uno de los citados concursos, contado a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio y antes de las trece horas del último día o de las veinticuatro horas, si se envían por correo. El importe de este anuncio será por cuenta de los adjudicatarios.

Madrid, 14 de julio de 1981.—El Jefe del Servicio de Relaciones Públicas, Información y Publicaciones.—4.662-A.

MINISTERIO DE AGRICULTURA Y PESCA

Resolución del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario por la que se anula el concurso-subasta de las obras de «Camino del sector I de la zona regable del Guadalquivir (Cádiz)». Expediente número 32115.

Habiéndose padecido error en la clasificación exigible al contratista en el concurso-subasta de las obras arriba citadas, queda sin efecto la apertura de pliegos que debía celebrarse el día 16 de los corrientes.

Lo que se comunica a los efectos oportunos.

Madrid, 10 de julio de 1981.—El Presidente, P. D. (Resolución de 20 de noviembre de 1980), el Director adjunto de Obras y Mejoras Territoriales, Julio Pérez Quintano.

Resolución del FORPPA por la que se anuncia la venta de medias canales de porcino congelado, de producción nacional, para su posterior exportación en productos transformados.

En los tabloneros de anuncios de este Organismo, calle de José Abascal, número 4, y en los de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, calle de Almagro, número 33, se encuentran expuestas las bases de ejecución para la venta de medias canales de porcino congelado, de producción nacional, con destino a la exportación de productos transformados, que entrarán en vigor al día siguiente de la publicación del presente anuncio.

Madrid, 10 de julio de 1981.—El Presidente, Claudio Gandarias Beascoechea.

Resolución del Servicio de Extensión Agraria por la que se convocó concurso-subasta para la construcción de un Centro de Capacitación y Extensión Agrarias en Jaraiz de la Vera (Cáceres).

El Servicio de Extensión Agraria, de acuerdo con la legislación vigente y contando con las autorizaciones preceptivas, convoca concurso-subasta para la contratación de las obras de construcción de un Centro de Capacitación y Extensión Agrarias en Jaraiz de la Vera (Cáceres).

Presupuesto: El presupuesto de contrata asciende a la cantidad de 28.815.023 pesetas.

Plazo de ejecución: Doce meses.

Proyecto: El proyecto y el pliego de condiciones administrativas particulares estarán de manifiesto a los interesados todos los días laborables, durante las horas de oficina, en el Servicio de Extensión Agraria, calle de Artistas, número 43, de Madrid.

Fianza provisional: Se hallarán dispensados de la obligación de prestar fianza provisional los contratistas que acrediten la clasificación definitiva requerida por el pliego de condiciones administrativas particulares, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 1.º del Real Decreto 1883/1979, de 1 de junio.

Clasificación requerida: Grupo C, todos los subgrupos del grupo C y categoría d) de la Orden ministerial de Hacienda de 28 de marzo de 1968.

Modelo de proposición

El que suscribe,, en nombre propio (o en representación de, según apoderamiento que acompaña), vecino de, provincia de, con documento nacional de identidad número, que exhibe, y con domicilio en, calle, número, enterado del anuncio del concurso-subasta para la ejecución de las obras de, según anuncio inserto en el «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al día, se compromete a la realización de las expresadas obras, por la cantidad de pesetas (en letra y cifra), lo que equivale a ofrecer una baja de (en letra y cifra) por 100 sobre el tipo fijado, ajustándose en un todo al pliego de cláusulas administrativas particulares y al de prescripciones técnicas del proyecto que declara conocer.

En sobres aparte, de acuerdo con las condiciones de la convocatoria, presenta «Documentación para la admisión previa», «Documentación general» y «Propuesta económica», para tomar parte en el concurso-subasta.

(Fecha y firma del ofertante.)

Documentación: Habrán de presentarse los documentos exigidos por el pliego de condiciones administrativas particulares contenidos en los sobres A), «Documentación para la admisión previa» y B), «Documentación general».

Presentación: Las proposiciones, acompañadas de todos los documentos solicitados, deberán presentarse en el Registro oficial de entrada del Servicio de Extensión Agraria, calle de Bravo Murillo, número 101, de Madrid, planta décima, hasta las trece horas del día décimo hábil a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», por haber sido declarado urgente por el excelentísimo señor Ministro del Departamento, la ejecución de esta obra.

Apertura de pliegos: El día, la hora y el lugar en que se celebre el acto de apertura de pliegos, se hará público en el tablonero de anuncios del Servicio de Extensión Agraria, en su momento oportuno.

El importe de este anuncio será de cuenta del adjudicatario.

Madrid, 10 de julio de 1981.—El Director general, P. D. (Resolución de 17 de marzo de 1981), el Secretario general, Miguel Olivas Soto.—4.596-A.

MINISTERIO DE TRANSPORTES, TURISMO Y COMUNICACIONES

Resolución de la Dirección General de Correos y Telecomunicación por la que se anuncia concurso de proyectos con ejecución de obra para la ampliación del Radioenlace Finisterre-Domayo-Vigo a las poblaciones de Santa Eugenia de Ribeira y El Grove. Este concurso público queda reservado exclusivamente a la producción nacional.

Objeto: Contratación de las obras de ampliación del Radioenlace Finisterre-Domayo-Vigo, a las poblaciones de Santa Eugenia de Ribeira y El Grove.

Tipo máximo licitación: 8.588.991 pesetas.

Plazo de ejecución: Antes del 31 de abril de 1982.

Examen de la documentación: En la Sección de Tramitación Administrativa de la Subdirección General de Obras e Instalaciones (planta séptima, Palacio de Comunicaciones), puede examinarse el pliego de bases técnicas con sujeción al cual se redactará el correspondiente proyecto, así como el pliego de cláusulas administrativas particulares, en horas hábiles de oficina.

Clasificación del contratista: Deberá estar clasificado en el grupo I, subgrupo 7, categoría C.

Modelo de proposición: En el pliego de cláusulas administrativas particulares se indica el modelo de proposición al que deben ajustarse los licitadores.

Plazo de presentación de pliegos: Las proposiciones se presentarán antes de las trece horas del día 10 de agosto de 1981, en el Registro General (vestíbulo Palacio de Comunicaciones, ventanillas 2 y 3), Madrid.

Apertura de pliegos: Se efectuará ante la Mesa designada al efecto en el salón de actos del citado Palacio de Comunicaciones (planta cuarta), a las doce horas del día 18 de agosto de 1981.

Documentos exigidos: El mentado pliego de bases reseña todos y cada uno de los documentos que deberán presentar los licitadores al concurso público en cuestión.

Madrid, 13 de julio de 1981.—El Director general, Miguel Ángel Eced Sánchez.—4.645-A.

Resolución de la Dirección General de Infraestructura del Transporte, por la que se anuncia la licitación por el sistema de concurso para la adjudicación de las obras del «Proyecto de telescopio en la zona de Estella, línea I del ferrocarril metropolitano de Sevilla».

Se anuncia licitación por el sistema de concurso para la adjudicación de las obras del «Proyecto de telescopio en la zona de Estella, línea I del ferrocarril metropolitano de Sevilla».

Condiciones generales para la licitación:

1. **Presupuesto de contrata:** 363.347.842 pesetas.

2. **Plazo de ejecución:** Treinta y dos meses.

3. **Exhibición de documentos:** El proyecto de las obras y pliego de cláusulas administrativas particulares, estarán de manifiesto durante el plazo de presentación de proposiciones, en la 1.ª Jefatura Zonal de Construcción de la Dirección General de Infraestructura del Transporte del Ministerio de Transportes y Comunicaciones (calle Agustín de Bethencourt, número 25, de Madrid).

4. **Fianza provisional:** 7.286.957 pesetas.

5. **Clasificación de los contratistas:** Grupo K, subgrupo 1, categoría d; grupo B, subgrupo 2, categoría e.

6. **Presentación de proposiciones:** Se entregarán en mano en la Sección de Contratación de la Dirección General de Infraestructura del Transporte, hasta las doce horas del día 29 de julio del corriente año.

7. **Apertura de proposiciones:** Tendrá lugar el día 31 de julio del corriente año, a las doce horas, en el salón de actos de la primera planta del Ministerio de Transportes y Comunicaciones (plaza de San Juan de la Cruz, s/n., Madrid-3).

8. **Documentación que deben presentar los licitadores:** Las propuestas constarán de tres sobres que se presentarán cerrados y firmados por el licitador o persona que le represente, consignando además en cada uno de ellos el título de la obra objeto de este concurso:

Sobre número 1:

Título: Documentación para la admisión previa (título del proyecto).

Contenido: Contendrá lo que se detalla en la cláusula 8.2 del pliego de cláusulas administrativas particulares.

Sobre número 2:

Título: Documentación administrativa (título del proyecto).

Contenido: Contendrá lo que se detalla en la cláusula 8.3 del pliego de cláusulas administrativas particulares.

Sobre número 3:

Título: Proposición económica (título del proyecto).

Contenido: Contendrá solamente la propuesta económica que se formula, ajustada al modelo establecido en la cláusula 8.4 del pliego de cláusulas administrativas particulares.

Madrid, 14 de julio de 1981.—El Director general, Florentino Pérez Rodríguez.

ADMINISTRACION LOCAL

Resolución de la Diputación Provincial de Badajoz por la que se anuncia concurso-subasta de las obras que se citan.

De conformidad con el acuerdo adoptado por la excelentísima Diputación Provincial, en sesión plenaria celebrada el día 29 de mayo último, al pliego de condiciones económico-administrativas, aprobado por la Corporación Provincial y publicado en el «Boletín Oficial» de esta provincia número 24, de 30 de enero de 1978; al texto articulado parcial de la Ley 41/1975, de bases del Estatuto de Régimen Local, aprobado por Real Decreto 3048/1977, de 9 de octubre; al Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, de 9 de enero de 1953; al Reglamento General de Contratación del Estado, aprobado por Decreto 3410/1975, de 25 de noviembre; al Real Decreto 1987/1980, de 26 de agosto, y demás disposiciones de concordante aplicación, se anuncia concurso-subasta para la contratación de la ejecución de las obras siguientes:

Primero. Objeto del contrato, tipo de licitación y plazo de ejecución: El objeto del contrato es la contratación de la ejecución de cada una de las obras siguientes:

Denominación de la obra: Expediente número 68/1981. Obra: «Distribución domiciliaria de agua en Capilla.» (Obra número 18 del Plan 1980.)

Presupuesto de licitación: 2.000.000 de pesetas.

Plazo de ejecución: Seis meses.

Denominación de la obra: Expediente número 69/1981. Obra: «Distribución domiciliaria de agua en Garbayuela.» (Obra número 22 del Plan 1980.)

Presupuesto de licitación: 2.000.000 de pesetas.

Plazo de ejecución: Seis meses.

Denominación de la obra: Expediente número 71/1981. Obra: «Distribución domiciliaria de agua en Helechosa de los Montes.» (Obra número 24 del Plan de 1980.)

Presupuesto de licitación: 2.000.000 de pesetas.

Plazo de ejecución: Seis meses.

Denominación de la obra: Expediente número 72/1981. Obra: «Distribución domiciliaria de agua en Higuera de la Serena.» (Obra número 25 del Plan de 1980.)

Presupuesto de licitación: 2.000.000 de pesetas.

Plazo de ejecución: Ocho meses.

Denominación de la obra: Expediente número 73/1981. Obra: «Distribución domiciliaria de agua en Hinojosa del Valle.» (Obra número 26 del Plan 1980.)

Presupuesto de licitación: 2.000.000 de pesetas.

Plazo de ejecución: Seis meses.

Denominación de la obra: Expediente número 74/1981. Obra: «Distribución domiciliaria de agua en Mirandilla.» (Obra número 27 del Plan 1980.)

Presupuesto de licitación: 5.000.000 de pesetas.

Plazo de ejecución: Doce meses.

Denominación de la obra: Expediente número 75/1981. Obra: «Distribución domiciliaria de agua en Palomas.» (Obra número 29 del Plan de 1980.)

Presupuesto de licitación: 2.000.000 de pesetas.

Plazo de ejecución: Seis meses.

Segundo. Pagos: Se realizarán mediante certificaciones.

Tercero. Pliego de condiciones: Está de manifiesto en el Negociado de Contratación de la excelentísima Diputación Provincial de Badajoz y se publicó en el «Boletín Oficial» de dicha provincia número 24, de 30 de enero de 1978.

Cuarto. Garantía provisional: Se señala en la cuantía del 2 por 100 del presupuesto de licitación.

Quinto. Garantía definitiva: Será del 4 por 100 del presupuesto de adjudicación.

Sexto. Proposiciones: Se presentarán en el Negociado de Contratación de la excelentísima Diputación Provincial de Badajoz hasta las doce horas del día en que venzan los diez días hábiles siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en dos sobres: Uno, denominado A), «Referencias», con la documentación, y otro, denominado B), «Oferta económica», que contendrá exclusivamente la proposición económica, reintegrada con póliza del Estado de 25 pesetas y timbres provinciales de esta Corporación en cuantía de 15 pesetas.

Documentación

a) Documento nacional de identidad o fotocopia compulsada del mismo.

b) Declaración jurada de no afectar los casos de incapacidad e incompatibilidad.

c) Poder bastanteado cuando actúe en representación de tercero.

d) Resguardo de la garantía provisional.

e) Certificación negativa de incompatibilidad a efectos del Decreto-ley de 13 de mayo de 1955.

f) Justificantes de pago de seguros sociales y mutualidad laboral por accidentes.

g) Certificación de la Junta consultiva de su clasificación si el presupuesto de la obra es superior a diez millones de pesetas.

h) Declaración jurada que acredite el importe a que asciende en la actualidad la obra pendiente de ejecutar de la contratada con el Estado y Corporaciones Locales, si el presupuesto de la obra a la que se licita no rebasa los diez millones de pesetas. Esta declaración no es precisa su presentación para obras cuyos presupuestos sean superiores a diez millones de pesetas; pero sí muy conveniente a los efectos de información de la Mesa de Contratación.

i) Memoria firmada por el proponente conteniendo:

1.º Referencias técnicas y económicas.

2.º Detalles de las obras realizadas para esta Corporación en los cinco años últimos.

3.º Detalles de las obras realizadas para otras Corporaciones Locales o para el Estado en los últimos cinco años.

4.º Elementos de trabajo y maquinaria que pondrá a disposición de la obra.

5.º Personal técnico que ha de llevar la obra, con indicación de su grado y categoría.

6.º Plan de obra que se compromete a cumplir, con Memoria y gráfico.

7.º Personas o Empresas suministradoras de materiales.

Séptimo. Modelo de proposición:

Ilmo. Sr. Presidente de la excelentísima Diputación Provincial de Badajoz.

Don, con documento nacional de identidad número, mayor de edad, de estado, profesión, con domicilio en, calle, número, en su propio nombre (o en representación de) a V. I. con el debido respeto y consideración, expone:

Que enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de, de fecha, y declarando conocer el proyecto, presupuesto y pliego de condiciones que han de regir en la licitación, se compromete a la ejecución de las obras número, denominadas, por la cantidad de, (cítense en letras y números) pesetas, obligándose a su terminación en el plazo de, así como a cumplir exactamente las condiciones establecidas en el anuncio, pliego de condiciones, presupuesto, etc., la legislación obrera y disposiciones sobre protección a la industria nacional.

(Lugar, fecha y firma.)

Octavo. Constitución de la Mesa y apertura de pliegos: La Mesa estará constituida por el ilustrísimo señor Presidente o señor Diputado en quien delegue, el Técnico que se designe y el Secretario general de la Corporación.

La apertura de las plicas del primer periodo de la licitación tendrá lugar en el Palacio Provincial, a las doce horas del día siguiente hábil al de la terminación del plazo de admisión de pliegos.

Los pliegos con las ofertas económicas se abrirán en el lugar, fecha y hora que se indique en el anuncio que se publicará en el «Boletín Oficial» de la provincia, dentro del plazo de los diez días siguientes, en que se dará a conocer a los licitadores si han sido admitidos o no al segundo periodo de la licitación.

Badajoz, 6 de julio de 1981.—El Secretario.—V.º B.º: El Presidente.—4.647-A.

Resolución de la Diputación Provincial de Cuenca por la que se anuncia subasta de las obras que se citan.

A virtud de lo dispuesto por acuerdo de la Corporación de fecha 25 de junio pasado, y en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 120 del Real Decreto de 6 de octubre de 1977, se anuncia la subasta de las obras que a continuación se relacionan.

Atalaya del Cañavate.—Abastecimiento, distribución y saneamiento, con un presupuesto de contrata de 15.280.000 pesetas.

Los licitadores deberán constituir la garantía provisional de 305.600 pesetas, y el adjudicatario, la definitiva de 611.200 pesetas, bien en la Caja General de Depósitos o en la de la Diputación.

El plazo de ejecución de las obras será de doce meses, y el de garantía de doce meses, conforme se especifica en el pliego de condiciones económico-administrativas.

Talayuelas.—Red de distribución y alcantarillado, con un presupuesto de contrata de 7.860.000 pesetas.

Los licitadores deberán constituir la garantía provisional de 157.200 pesetas, y el adjudicatario, la definitiva de 314.400 pesetas, bien en la Caja General de Depósitos o en la de la Diputación.

El plazo de ejecución de las obras será de seis meses, y el de garantía, de seis meses, conforme se especifica en el pliego de condiciones económico-administrativas.

El plazo de presentación de plicas será de veinte días hábiles, a partir del siguiente en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en la Secretaría de la Corporación, desde las nueve a las doce horas.

En el mismo Departamento provincial se hallan de manifiesto los pliegos de condiciones en unión de la Memoria, proyecto y presupuesto.

Modelo de proposición

Don, documento nacional de identidad número, expedido en con fecha, y con residencia en, provincia de, número, teléfono, contratista de obras (si es empresario póngase número CIF, con poder bastante), enterado del proyecto técnico y del pliego de condiciones exigidas para la adjudicación por subasta de las obras de (por la total denominación que se anunció), se compromete a tomar a su cargo la ejecución de las mismas, con sujeción a los requisitos y condiciones señalados, por la cantidad de (aquí la proposición que se haga, lisa y llanamente, admitiendo o mejorando el tipo fijado).

(Fecha y firma.)

La subasta se celebrará con arreglo a lo establecido en el artículo 34 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, en el Palacio Provincial, a las doce horas del día siguiente hábil en que termine el plazo de admisión de plicas, y tendrá lugar en acto público presidido por el ilustrísimo señor Presidente o Diputado en quien delegue y el señor Secretario de la Corporación, que autorizará el acto.

La expresada obra se halla totalmente financiada y, asimismo, se han obtenido las autorizaciones necesarias para la validez del contrato.

Cuenca, 9 de julio de 1981.—El Presidente.—4.648-A.

Resolución del Ayuntamiento de Bareyo (Santander) por la que se anuncia concurso para la adquisición de una báscula pública.

Objeto: La adquisición con destino a servicio público, de una báscula puente para autocamiones.

Condiciones especiales: Al ofertar el tipo de báscula, se expondrán las condiciones técnicas del aparato pesador en sus distintas versiones de las existentes en el mercado.

Tipo de licitación: Versará sobre las circunstancias y elementos relativos al concurso, por cuya razón no se señala tipo límite de adquisición.

Fianzas: Provisional, de sesenta mil pesetas. Definitiva, con arreglo al artículo 75 del Reglamento de Contratación.

Presentación de plicas: En esta Casa Consistorial, de diez a trece horas, durante los veinte días hábiles siguientes al en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Acto de apertura: A las doce horas del día siguiente hábil al en que hayan transcurrido los veinte señalados para la presentación de proposiciones.

Documentación: Declaración jurada a que hacen referencia los artículos 4.º y 5.º del Reglamento de Contratación y documento que acredite la constitución de la fianza provisional.

Gastos: A cargo del adjudicatario todos los que siendo legítimos tengan relación con el expediente.

Modelo de proposición: No se señala modelo, pudiendo hacerlo los concursantes con arreglo al que estimen oportuno, detallando en sus proposiciones cuantos aspectos consideren de interés. La Corporación adjudicará libremente el concurso a la persona o Entidad que a su juicio ofrezca mayores garantías y considere como más beneficiosa a los intereses municipales, sin tener sólo en cuenta el aspecto económico, e igualmente, podrá declarar desierto el concurso.

En Ajo (Bareyo), 17 de junio 1981.—El Alcalde.—4.178-A.

Resolución del Ayuntamiento de Palma de Mallorca por la que se anuncia concurso para la realización de un plan-programa de acciones a realizar en el casco antiguo de la ciudad.

Cumplidas las formalidades reglamentarias, este excelentísimo Ayuntamiento anuncia concurso para la realización de un plan-programa de acciones a realizar en el casco antiguo de la ciudad, a incluir en la revisión del Plan General de Ordenación Urbana.

Objeto del concurso: La adjudicación epigrafiada, con sujeción a las condiciones técnicas y económico-administrativas aprobadas por el excelentísimo Ayuntamiento Pleno en fecha 28 de mayo próximo pasado.

Precio: Se señala el de nueve millones, como máximo.

Garantía: Provisional, por importe de 100.000 pesetas.

Exposición de pliegos: En el Negociado de Contratación, durante horas de oficina y durante los veinte días hábiles siguientes al en que se publique el anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Presentación de pliegos: Igualmente en el Negociado de Contratación, durante el plazo señalado en el párrafo anterior y hasta las trece horas del día en que finalice dicho plazo.

Mesa: Se constituirá a las doce horas del día siguiente hábil al en que finalice el plazo de presentación.

Nota: A efectos de examen, presentación de pliegos y constitución de la Mesa, los sábados se considerarán inhábiles.

Modelo de proposición

(Reintegrado con timbre del Estado de seis pesetas y sello municipal de cinco)

Don, domiciliado en, calle, número, con documento nacional de identidad número, expedido en el día, en su propio nombre (o en nombre y representación de la Empresa, enterado del anuncio inserto en el «Boletín Oficial del Estado» número, de fecha, para la contratación por el sistema de concurso de (reseñar las del epígrafe), se compromete a la ejecución de las mismas, con estricta sujeción al pliego de condiciones técnicas y económico-administrativas y demás establecidas, por la cantidad de (en letras y números).

(Lugar, fecha y firma.)

Palma de Mallorca, 7 de julio de 1981.—El Alcalde.—4.650-A.

Resolución del Ayuntamiento de Palma de Mallorca referente al concurso para la realización de un programa de salud escolar.

El excelentísimo Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 9 de julio, acordó agregar al artículo 3.º del pliego de condiciones económico-administrativas para el desarrollo del programa de salud escolar, que fue aprobado en 25 de junio próximo pasado, el siguiente párrafo final: «Podrán concurrir personas físicas o jurídicas y los requisitos más arriba expresados se refieren, en el caso de personas jurídicas, a los integrantes de los equipos que presenten.»

Igualmente acordó modificar el presupuesto para dicho programa, en el sentido de que será de 8.200.000 pesetas y no los 7.200.000 inicialmente aprobados.

Lo que se publica para general conocimiento y a los efectos de rectificación del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 160, de fecha 6 de los corrientes, en el que se anunciaba el concurso correspondiente.

El plazo de presentación de pliegos para optar al mencionado concurso finalizará una vez transcurridos diez días há-

biles a partir del siguiente al en que se publique el presente anuncio.

Palma de Mallorca, 10 de julio de 1981. El Alcalde.—4.660-A.

Resolución del Ayuntamiento de Maello (Avila) por la que se anuncia subasta de las obras de construcción de un frontón de hormigón.

Subasta de obras para la construcción de un frontón de hormigón bajo el precio base de 3.834.374 pesetas.

Plazo de ejecución: Tres meses a partir del acta de replanteo.

Pago: Por el Ayuntamiento a la presentación de certificación de obras.

Proyecto y pliego de condiciones: Está de manifiesto al público durante el plazo de veinte días hábiles, desde el siguiente de la publicación de este anuncio, en Secretaría, de nueve a catorce horas.

Garantía provisional: 76.687 pesetas.
Garantía definitiva: 4 por 100 del precio de adjudicación.

Presentación de plicas: En Secretaría durante veinte días hábiles a partir del siguiente hábil de publicación de este anuncio.

Apertura de plicas: En el Ayuntamiento a las doce horas del día siguiente hábil cumplido los veinte señalados.

Modelo de proposición

Don vecino de, documento nacional de identidad número, en relación con el anuncio de obras de construcción de un frontón, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número de fecha, se comprometo a ejecutarlas en el precio de (en letra y número).

Adjunta resguardo de fianza provisional, declara no hallarse incurso en causa de incompatibilidad ni incapacidad, estar en posesión del carné profesional, al día en pago de Seguros Sociales y aceptar el pliego de condiciones.

(Fecha y firma.)

Maello, 22 de junio de 1981.—El Alcalde.—4.182-A.

Resolución del Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna (Santa Cruz de Tenerife) por la que se anuncia subasta de las obras que se citan.

Cumplidos los trámites reglamentarios se convoca la siguiente subasta:

Objeto: Lo es contratar la ejecución de las obras comprendidas en el proyecto de encauzamiento del Barranco Cha-Marta, tramo comprendido entre las calles de Núñez de la Peña y El Juego.

Tipo de licitación: Catorce millones cuatrocientas noventa y siete mil quinientas setenta y nueve pesetas.

Plazo: Las obras habrán de ejecutarse en el plazo máximo de cinco meses.

Pagos: El importe de la adjudicación será fraccionado y satisfecho el contratista por la Depositaria Municipal contra certificación de obras ejecutadas, expedida por el Técnico Director previos los trámites establecidos en las disposiciones vigentes y con cargo a la partida de recursos del presupuesto especial de urbanismo de 1980.

Pliego de condiciones: El pliego de condiciones y demás antecedentes relativos a la subasta estarán de manifiesto en la Secretaría de esta Corporación, durante los días hábiles contados desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» hasta el día hábil anterior a aquel en que la apertura de plicas haya de tener lugar, y en horas de las diez a las trece.

Garantía provisional: Doscientos veinticinco mil pesetas.

Garantía definitiva: La que resulte de aplicar los porcentajes señalados en el

artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Presentación de plicas: Las proposiciones se presentarán en la Secretaría de este Ayuntamiento durante los veinte días hábiles siguientes al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», desde las diez a las trece horas.

Apertura de plicas: Se verificará por el señor Alcalde o Concejal en quien delegue, asistido del señor Secretario de la Corporación, en el salón de actos de esta Casa Consistorial a las doce horas del siguiente día hábil a aquel en que venzan los veinte días, también hábiles, señalados para la presentación de proposiciones.

Las proposiciones que se presenten se ajustarán al siguiente modelo:

Modelo de proposición

Don, de años de edad, estado, profesión, vecino de, con domicilio en, provisto del documento nacional de identidad número, expedido el día, en, en plena posesión de su capacidad jurídica y de obrar, por sí o en representación de, enterado de los pliegos de condiciones económico-administrativas y facultativas, así como de los demás documentos obrantes en el expediente, se comprometo a ejecutar las obras comprendidas en el proyecto de encauzamiento del barranco Cha-Marta, tramo comprendido entre las calles Núñez de la Peña y El Juego, cuya subasta ha sido anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número de fecha, con sujeción estricta al proyecto y demás previsiones en la cantidad de (en letra).

(Fecha y firma del proponente.)

San Cristóbal de La Laguna, 19 de junio de 1981.—El Secretario general.—4.176-A.

Resolución del Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna (Santa Cruz de Tenerife) por la que se anuncia subasta de las obras que se citan.

Cumplidos los trámites reglamentarios se convoca la siguiente subasta:

Objeto: Lo es contratar la ejecución de las obras comprendidas en el proyecto de encauzamiento del barranco Cha-Marta, tramo comprendido entre la calle de El Juego y la avenida de Pablo Iglesias.

Tipo de licitación: Diecisiete millones cuatrocientas noventa y ocho mil quinientas veintisiete pesetas.

Plazo: Las obras habrán de ejecutarse en el plazo máximo de seis meses.

Pagos: El importe de la adjudicación será fraccionado y satisfecho al contratista por la Depositaria Municipal contra certificación de obras ejecutadas expedida por el Técnico Director, previos los trámites establecidos en las disposiciones vigentes y con cargo a la partida de resultados del presupuesto especial de urbanismo de 1980.

Pliego de condiciones: El pliego de condiciones y demás antecedentes relativos a la subasta estarán de manifiesto en la Secretaría de esta Corporación durante los días hábiles contados desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» hasta el día hábil anterior a aquel en que la apertura de plicas haya de tener lugar y en horas de las diez a las trece.

Garantía provisional: Doscientas cincuenta mil pesetas.

Garantía definitiva: La que resulte de aplicar los porcentajes señalados en el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Presentación de plicas: Las proposiciones se presentarán en la Secretaría de este Ayuntamiento durante los veinte días hábiles siguientes al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial

del Estado» desde las diez a las trece horas.

Apertura de plicas: Se verificará por el señor Alcalde o Concejal en quien delegue, asistido del señor Secretario de la Corporación, en el salón de actos de esta Casa Consistorial a las doce horas del siguiente día hábil a aquel en que venzan los veinte días, también hábiles, señalados para la presentación de proposiciones.

Las proposiciones que se presenten se ajustarán al siguiente modelo:

Modelo de proposición

Don, de años de edad, estado, profesión, vecino de, con domicilio en, provisto del documento nacional de identidad número, expedido el día, en, en plena posesión de su capacidad jurídica y de obrar, por sí o en representación de, enterado de los pliegos de condiciones económico-administrativas y facultativas, así como de los demás documentos obrantes en el expediente, se comprometo a ejecutar las obras comprendidas en el proyecto de encauzamiento del barranco Cha-Marta, tramo comprendido entre la calle El Juego y la avenida de Pablo Iglesias, cuya subasta ha sido anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número, de fecha, con sujeción estricta al proyecto y demás previsiones en la cantidad de (en letra).

(Fecha y firma del proponente.)

San Cristóbal de La Laguna, 19 de julio de 1981.—El Secretario general.—4.177-A.

Resolución del Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna (Santa Cruz de Tenerife) por la que se anuncia subasta de las obras que se citan.

Cumplidos los trámites reglamentarios se convoca la siguiente subasta:

Objeto: Lo es contratar la ejecución de las obras comprendidas en el proyecto de encauzamiento del barranco Cha-Marta, tramo comprendido entre las calles de Candilas y Núñez de la Peña.

Tipo de licitación: Veintidós millones ochocientos treinta y seis mil doscientas treinta y siete pesetas.

Plazo: Las obras habrán de ejecutarse en el plazo máximo de siete meses.

Pagos: El importe de la adjudicación será fraccionado y satisfecho al contratista por la Depositaria Municipal contra certificación de obras ejecutadas, expedida por el Técnico Director, previos los trámites establecidos en las disposiciones vigentes y con cargo a la partida de resultados del presupuesto especial de urbanismo de 1980.

Pliego de condiciones: El pliego de condiciones y demás antecedentes relativos a la subasta estarán de manifiesto en la Secretaría de esta Corporación, durante los días hábiles contados desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» hasta el día hábil anterior a aquel en que la apertura de plicas haya de tener lugar y en horas de las diez a las trece.

Garantía provisional: Trescientas mil pesetas.

Garantía definitiva: La que resulte de aplicar los porcentajes señalados en el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Presentación de plicas: Las proposiciones se presentarán en la Secretaría de este Ayuntamiento durante los veinte días hábiles siguientes al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», desde las diez a las trece horas.

Apertura de plicas: Se verificará por el señor Alcalde o Concejal en quien delegue, asistido del señor Secretario de la Corporación, en el salón de actos de esta Casa Consistorial a las doce horas del siguiente día hábil a aquel en que venzan

los veinte días, también hábiles, señalados para la presentación de proposiciones.

Las proposiciones que se presenten se ajustarán al siguiente modelo:

Modelo de proposición

Don, de años de edad, estado, profesión, vecino de, con domicilio en, provisto del documento nacional de identidad número, expedido el día, en, en plena posesión de su capacidad jurídica y de obrar, por sí o en representación de, enterado de los pliegos de condiciones económico-administrativas y facultativas, así como de los demás documentos obrantes en el expediente, se comprometo a ejecutar las obras comprendidas en el proyecto de encauzamiento del barranco Cha-Marta, tramo comprendido entre las calles de Candilas y Núñez de la Peña, cuya subasta ha sido anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número de fecha, con sujeción estricta al proyecto y demás previsiones en la cantidad de (en letra).

(Fecha y firma del proponente.)

San Cristóbal de la Laguna, 19 de junio de 1981.—El Secretario general.—4.175-A.

Resolución del Ayuntamiento de Turis (Valencia) por la que se anuncia subasta de las obras de construcción de una piscina municipal, con vestuarios y cerramiento, en el polígono «La Mina».

Previas las autorizaciones pertinentes y existiendo crédito adecuado en el presupuesto de inversiones, se saca a subasta la siguiente obra:

Objeto: Construcción de una piscina municipal, con vestuarios y cerramiento, en el polígono «La Mina».

Tipo de licitación: Nueve millones seiscientos doce mil cuatrocientas setenta y ocho pesetas con veinte céntimos, a la baja.

Plazo de ejecución: Seis meses, a partir de la firma del contrato.

Pagos: Mediante certificaciones de obra presentadas, previa aprobación de las mismas.

Garantía provisional: Dos por ciento de la tasación, equivalente a ciento noventa y dos mil doscientas cincuenta pesetas.

Garantía definitiva: Cuatro por ciento del importe del remate.

Pliegos de condiciones: Se exponen al público, por medio del presente edicto, por un plazo de ocho días, pudiendo ser examinados en la Secretaría del Ayuntamiento, de nueve a catorce horas.

Plicas: Podrán presentarse en la Secretaría municipal, según el modelo que al final se expresa, dentro de los diez días hábiles siguientes al de la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado», de nueve a catorce horas.

Apertura: Se realizará por la Mesa al día siguiente hábil a aquel en que se cumplan diez de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», a las doce horas, y presidirá el acto el señor Alcalde o Concejal en quien delegue.

Modelo de proposición

Don, que habita en, calle, número, provisto de documento nacional de identidad número, enterado del anuncio publicado en, de fecha, y de las demás condiciones que se exigen para la ejecución por subasta de la obra, se comprometo a su realización con sujeción estricta al proyecto, pliego de condiciones facultativas y económico-administrativas y demás fijadas, por la cantidad de pesetas (en letra).

(Fecha y firma del proponente.)

Turis (Valencia), 13 de julio de 1981.—El Alcalde.—10.309-C.